



日立システムズ

## 柔軟な働き方広げながら 企業の活力と生産性向上

日立システムズは、多様な人材が多様な価値觀を持って活躍し、成果を挙げられる環境

づくりに取り組んでいます。「働き方改革」「ワーク&ライフ・アカデミー」「ダイバーシティ」をキーワードで、取り組みの一環として、メンバーは各職場

### 第2回ダイバーシティ会議開催

300人参加 働き方改革学ぶ



イベントを開催となりました。年8月に次いで2回目の開催となりました。

「いつもの同じ行動をしてい

た上で「ダイバーシティ（多様性）」

は女性や外国人など様々な人が働ける環境づくりだけ

なく、自分自身の環境づくりも大事にならなくていい」と説明。グジバチ

（転換していく）

ことが重要で、新しいことに挑戦で

きるようにしていきたい」と述べた。

伊藤参事官は「AI

は、これまで「ダイバ

ンシティ（多様性）

は「いつもの同じ行

動をしていく」とい

う観点から、有識者ら

による対談や講演を実

施。

この部では、「世界の

働き方改革！

」と題し、ワーク・ア

イブーシティの推進に

ついて意見交換を行

業、日立製作所グループ

宏社長は「社会の変化

」と題し、ソニーピヨートル・フェリック

締役が「新しい働き方

」と題し、スガジバチ社長と、WABA

ー自律型組織の

つくりかた」と題し

講演。参加者は終始真

剣に聞き入っていた。

カンファレンスには300人が参加(写真は北野社長のあいさつ)。現在は企

業活力向上

の第5期メンバーが

300人参加してい

る」という考え方から、ダ

イバーシティカウンシ

ルの第5期メンバーが

検討している。

このほど本社で開催されたリーダーシッ